

**Grußschreiben des Zentralkomitees
an den XV. Parteitag der Kommunistischen Partei
Luxemburgs**

Werte Genossen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt dem XV. Parteitag der Kommunistischen Partei Luxemburgs im Namen der Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik herzliche, brüderliche Kampfesgrüße.

Eure Partei verteidigt konsequent die Unabhängigkeit Luxemburgs gegen die Vormachtbestrebungen der Monopole an Rhein und Ruhr und ihrer militaristischen Handlanger. Sie führt als marxistisch-leninistische Vorhut ihrer Arbeiterklasse einen kompromißlosen Kampf gegen die Atomkriegsdrohung der NATO und gegen die Politik der in Luxemburg konzentrierten internationalen Monopole.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands fühlt sich mit der Kommunistischen Partei Luxemburgs brüderlich verbunden und wünscht Euch neue Erfolge im Kampf für den Frieden und die Rechte der Werktätigen.

Es lebe die Kommunistische Partei Luxemburgs!

Es lebe der proletarische Internationalismus!

Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands

Berlin, den 25. Dezember 1958